

Nota de prensa

CERMI Estatal, 112 Comunidad de Madrid, '33% Cultura sin Límites' y 'Visibles' de Telemadrid premios Plena Inclusión Madrid

- Los galardones se entregarán el próximo 14 de abril en el transcurso de un acto que tendrá lugar en Meeting Place
- Los premios, que celebran su novena edición, reconocen a personas, proyectos u organizaciones que contribuyen a la inclusión social de las personas con discapacidad intelectual y/o del desarrollo

Madrid, 24 de marzo de 2023.- CERMI Estatal, la Agencia de Seguridad y Emergencias de la Comunidad de Madrid 112, el proyecto '33% Cultura Sin Límites' que interviene con pacientes en tratamiento neurológico en el Hospital Infantil del Niño Jesús de Madrid y el programa 'Visibles' que emite Telemadrid han sido designados como Premios Plena Inclusión Madrid 2022.

Las entidades, proyectos y personas reconocidas por su contribución a la inclusión social de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo recibirán los galardones en un acto que tendrá lugar el próximo 14 de abril, a las 12:00h en Meeting Place (Po de la Castellana,81)

El jurado de los premios, la Junta Directiva de Plena Inclusión Madrid, ha valorado la calidad de las candidaturas y ha destacado la trayectoria de estos premios que celebran su novena edición.

En el caso del CERMI Estatal el premio supone un reconocimiento a sus 25 años de trayectoria mejorando las condiciones de vida de las personas con discapacidad, reforzando el reconocimiento y protección de sus derechos. El jurado ha valorado de esta candidatura su imprescindible papel para conseguir importantes avances legislativos en aras de la igualdad de oportunidades.

La actualización de la Ley de Protección Civil y Emergencias, que integra de manera específica garantizar la accesibilidad en las comunicaciones de las personas con discapacidad ha sido uno de los aspectos destacados por el jurado para conceder a la Agencia de Seguridad y Emergencias de la Comunidad de Madrid 112 otro de los galardones. Además, el jurado puso de relieve su labor en los meses más duros de la pandemia y la estrecha colaboración que mantiene con el movimiento asociativo de personas con discapacidad.



El laboratorio teatral 'Yo cuento' que se realiza en el Hospital Infantil del Niño Jesús de Madrid con niños y niñas que reciben tratamientos neurológicos es otro de los proyectos seleccionados por el jurado y que se entrega a la entidad promotora, 33% Cultura Sin Límites, por su contribución a la mejora de la calidad de vida de los niños y niñas y a la relación médico paciente.

La implicación de un medio de comunicación público a la hora de visibilizar la realidad de las personas con discapacidad, sus familias y su entorno, desde un punto de vista amplio y comprometido han sido las motivaciones que convierten al programa 'Visibles' de Telemadrid en otro de los proyectos que serán reconocidos el próximo 14 de abril en la novena edición de los Premios Plena Inclusión Madrid y en el transcurso de un acto que cuenta con la colaboración de Fundación ONCE y Fundación Gmp.

Plena Inclusión Madrid es la Federación de Organizaciones en favor de Personas con Discapacidad Intelectual, declarada de utilidad pública y sin ánimo de lucro. En la actualidad, lo forman una red de 116 entidades organizadas, que gestionan más de 360 centros y servicios que ponen a disposición de las personas con discapacidad intelectual más de 29.000 plazas y servicios de las cuales alrededor de 10.000 son contratadas con la Comunidad de Madrid. Trabajan en las entidades alrededor de 5.000 profesionales y colaboran 2.700 voluntarios www.plenainclusionmadrid.org.